
 

 

REQUERIMENTO Nº 266/09 
De Informações 

 
“Quanto a Santa Bárbara FM, 
transmitir os jogos do União 
Agrícola Barbarense Futebol 
Clube – UABFC”. 

 
Considerando-se que, o União Barbarense é um dos 

Embaixadores maior do nosso município em todo o Estado de São Paulo 
e até mesmo no Brasil; 

 
Considerando-se que, nossa cidade conta com quase 200 

mil habitantes, e a nossa rádio municipal não transmite os jogos do 
União Barbarense; 

 
Considerando-se que, em outras administrações, os jogos 

do União Barbarense era transmitido pela Santa Bárbara FM e um 
grande números de ouvintes sintonizavam na emissora para 
acompanhar os jogos; 

 Considerando-se que o União Barbarense é grande 
responsável por lançar grandes nomes ao cenário esportivo nacional e 
até internacional; 

  
Considerando-se que, nosso União Barbarense já foi 

Campeão Estadual e até mesmo Nacional, tendo inclusive uma torcida 
uniformizada e apaixonada (TUSB - Torcida Uniformizada Sangue 
Barbarense) que o acompanha em todas ao jogos, independente da 
localidade; 

 
Considerando-se que, no 24 de Janeiro de 2.009, o Sr. 

Prefeito Municipal esteve no Estádio do Leão da Treze, como é 
carinhosamente chamado pelos seus torcedores, e deu o pontapé inicial 
na bola e iniciou oficialmente o Campeonato Paulista da Série - A2 para 
o União Barbarense, dando mostra do grande apreço e carinho que 
sempre teve ao nosso Time; 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações 
 



 

 

1 – Diante do acima exposto, seria possível a volta da transmissão dos 
Jogos do nosso Glorioso União Barbarense já para o Campeonato 
Paulista da Série A- 2, 2.009? 

2 – Caso positivo, qual a data do inicio das transmissões? 

3 – Caso negativo, qual o motivo? 

 

4 – Outras informações que julgarem necessárias. 

                                                                                                

 

          

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em  02 de Fevereiro de 2009. 
 
 
 
 

Carlos Fontes 
-Vereador/ 1º secretário- 

 
 

 


